

XPOS

Pererat Tali Silaturahmi, Korem 063/SGJ Laksanakan Olahraga Bersama dengan BRI Cabang Cirebon

Agus Subekti - KOTACIREBON.XPOS.CO.ID

Feb 23, 2023 - 10:26



KOTA CIREBON - Korem 063/Sunan Gunung Jati melaksanakan Olahraga bersama dengan Bank BRI Cabang Cirebon, Olahraga bersama ini dihadiri oleh Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han, di dampingi Kasrem 063/Sunan Gunung Jati Letkol Arh Dhama Noviang Jaya, Para Kasi Korem 063/Sunan Gunung Jati, Dan/Ka Sat Disjan Korem 063/Sunan Gunung Jati bertempat di Lapangan Ksatria Korem 063/Sunan Gunung Jati Jalan Brigjen Darsono By Pass Kota Cirebon, Kamis (23/02/2023).

Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han, menyampaikan, kegiatan ini diselenggarakan bertujuan agar selain mempererat tali silaturahmi antar satuan dengan instansi lainnya, diharapkan dapat saling mengenal dan berinteraksi dengan baik. Sebagai mana kita ketahui bersama bahwa didalam setiap cabang Olahraga memiliki nilai Sportifitas, daya juang serta keuletan untuk meraih kemenangan, yang dilandasi jiwa kebersamaan dan kekompakan, patriotisme dan pantang menyerah serta rela berkorban. Nilai-nilai dasar tersebut patut kita tanamkan dan ditumbuh kembangkan dalam pembentukan karakter bangsa dan masyarakat kita, yang nantinya dapat menjadikan Bangsa ini menjadi Bangsa yang besar, setara dengan Bangsa-bangsa lainnya di dunia.



Kegiatan Olahraga bersama Korem 063/Sunan Gunung Jati dengan Bank BRI Cabang Cirebon di ikuti seluruh anggota Makorem 063/Sunan Gunung Jati dan perwakilan dari Bank BRI Cabang Cirebon kegiatan diawali dengan Senam SKJ 88 dan dilanjutkan dengan Olahraga umum seperti tenis lapangan, Bola Basket dan lainnya.



Tampak hadir dalam Kegiatan Olahraga bersama Korem 063/Sunan Gunung Jati Manager Bisnis Konsumer Moch Yudha Noviandhani, Relationship Manager Briguna Arman Rachmawan, Relationship Manager Briguna Hendra Gunawan, Relationship Manager Briguna Andi Sopiandi dan Para kepala Unit Bank BRI.

Agus S